

Celebra Ayuntamiento a niñas y niños de Coronango



- Como nunca antes, se brindaron momentos de alegría y diversión con shows y actividades de esparcimiento a niños de todo el municipio
- Se sortearon bicicletas en todas las Juntas Auxiliares y cabecera municipal

Coronango, Pue.- Con gran ánimo se llevó a cabo la Semana de la niña y el niño organizada por el Sistema DIF Municipal donde miles de habitantes de todo el municipio pudieron pasar un gran momento en familia. El Presidente Municipal Gerardo Sánchez Aguilar felicitó a los pequeños asistentes y también a sus padres por participar y contribuir a una mejor sociedad, con momentos de esparcimiento y diversión. Asimismo, recordó que a través del Sistema DIF Municipal, se brindan todo tipo de apoyos por lo que reiteró que esta administración se pone a la orden para continuar avanzando en beneficio de todos.

En cada evento se contó con la presencia de la Sra. Libia Amaro Romero, Presidenta del SMDIF, así como Regidores y Directores de las áreas del Ayuntamiento, para atender y escuchar las necesidades de los asistentes. Para amenizar se contó con la participación de shows infantiles con botargas y payasos, quienes lograron hacer sonreír a grandes y pequeños además de pintacaritas, inflables y helado totalmente gratis.

Estas acciones buscan reforzar los vínculos familiares para propiciar un desarrollo digno en la infancia y juventud coronanguense.